

# Le centaure



Le centaure est un être hybride mi-cheval, mi-homme. Il a un torse, des bras et une tête d'homme mais son corps est celui d'un puissant cheval. Les centaures vivent dans les forêts de Thésalie en Grèce. Plus que tout au monde ils aiment boire du vin et courir les femmes.

Ils attaquent les femmes seules pour les enlever et les emporter dans leur caverne. On les décrit comme des êtres violents et brutaux mais rien ne prouve qu'ils étaient si cruels. Ils se nourrissent de chair crue des êtres qu'ils chassent. Ils adorent se battre sous n'importe quel prétexte. Ils sont très forts et très habiles au tir à l'arc. Ils se déplacent souvent en bande, armés d'une massue ou d'un arc. Grâce à leurs quatre sabots, les centaures courent aussi vite qu'un cheval au galop. Seuls deux centaures Chiron et Pholos sont connus pour leur grande sagesse.

## Le centaure

1. Réponds aux questions par une phrase:

Comment reconnaît-on un centaure ?

---

---

Les centaures sont-ils doux et pacifiques comme la licorne ? Pourquoi ?

---

---

De quoi se nourrissent les centaures ?

---

---

2. Réponds par vrai ou faux :

Le centaure se reconnaît à son corps d'homme et à sa tête de cheval. \_\_\_\_\_

Les centaures ne se déplacent que très lentement. \_\_\_\_\_

Les centaures attaquent les femmes seules. \_\_\_\_\_

Les centaures vivent dans les grandes villes. \_\_\_\_\_

Ils sont généralement très gentils et polis. \_\_\_\_\_

Ils adorent se battre et boire de l'alcool. \_\_\_\_\_

Deux centaures sont connus pour leur grande sagesse. \_\_\_\_\_